

## 令和2年4月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室 ニュースレターNo. 168

中予地域の認知症家族の集いは毎月第2月曜日午後1時～3時、場所は松山市道後「愛媛看護協会」1階です。なお砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホームTo-be1階「タやけこやけ」で毎週金曜日午後1時半から2時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月1回第2水曜日に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ（べにまどんな）」を開催しています。

**現在感染症のため、カフェは休業しております。感染症がおさまりましたら、またご利用下さい。申し訳ありませんが、またのご来店をお待ちしております。**



2月に入り、感染症の流行により、ご面会ができなくなって、皆さまご心配のことと存じます。健康に留意しながら、日々の活動は継続し、楽しく生活していただくことをこころがけております。入院されているご家族のご様子は、お電話でお問い合わせ下されば、できるだけお伝えしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。



## というわけで、日頃の状況報告です。

こんなときだからこそ、はやり病に負けず、あつく日々の活動にいそしんでいます。がっつり昭和歌謡を熱唱、がっつり東映任侠映画を鑑賞、考えてみれば、流行していた時期は、みなさんお仕事やご家庭に従事して、その時代に楽しんでいた方も多いかもしれません。しんせんな気持ちで楽しんでいただけてます。様子を見ながら、行事も企画していこうと思います。



## 認知症疾患医療センターの活動

令和2年3月に予定していた会議は、中止、延期や書類報告にさし変わり、行なわれました。年度変わりにはなりますが、現状に合わせて粛々と活動を行いたいと思います。前日した通り、カフェは休業しています。相談、受診受付に関しましては、通常通り稼動しております。

令和2年度4月は、講演会と事例検討会を内容や規模は変更、縮小の上、実施させていただきました。



## くまのつぶやき



砥部病院近く砥部町重光赤坂泉では、陽光桜が今年もすてきな花を咲かせてくれました。美しい自然の光景はこころがなごみますね。元気な方とゆっくりと砥部病院敷地内から河川沿いを散策しています。

3月は山菜も元気に出てきました。つくしをいただき、みんなではかま取り大会開催しました。フィリピンから受け入れている研修生の方もだいぶ慣れて、3月末から新職員も入職し、例年の新年度らしい生活です。



砥部病院高齢者こころのケアセンター 相談室 (文責 武田)  
相談員:青木(176)・中平(512)・武田(516)・菊地(517)  
お気づきの点がありましたら、ご連絡ください

